



ROSIER

12 Pièces

258 m²

Réf. 10944

2 600 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Face au massif du Luberon, à quelques minutes des villages de Ménerbes, Gordes, Goult et Bonnieux, cette propriété d'agrément bénéficie d'une position dominante au cœur du « Triangle d'Or » du Luberon. Elle profite d'un environnement calme et résidentiel, avec de belles vues dégagées sur les reliefs environnants. L'accès s'effectue par un grand portail automatique qui ouvre sur une propriété particulièrement soignée et bien organisée. Au nord de la villa, une aire de stationnement agrémentée d'une fontaine est complétée par un auvent permettant d'abriter deux véhicules. La villa ...

Facing the Luberon mountains, just a few minutes from the villages of Ménerbes, Gordes, Goult and Bonnieux, this contemporary property enjoys an elevated position in the heart of the Luberon's "Golden Triangle". It is set in a peaceful residential environment, with beautiful open views over the surrounding hills. Access is through a large automatic gate opening onto a particularly well-maintained and thoughtfully arranged property. To the north of the villa, a parking area enhanced by a fountain is complemented by a carport providing covered parking for two vehicles. The contemporary villa ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

